



## 新年のご挨拶

揖斐川町議会議長 清水政則

新年明けましておめでとうございます。平成十八年の年頭にあたり、町議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆様方には、明るく希望に満ちた新年をご家族おそろいで清々しくお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日頃より町議会に深いご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

さて、昨年一月三十一日、揖斐郡の一町五村が合併して新「揖斐川町」が誕生いたしました。この歴史的な合併に至りますまでには、関係各位ならびに町民の皆様方に、諸事万端にわたり格別のご理解とご尽力を賜りました。改めまして心から感謝申し上げます。

新「揖斐川町」が誕生して初めての新年を迎え、あらためて身の引き締まる所であり、皆様方には一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

ご存知のとおり、わが国の経済状況は長期にわたる景気低迷からようやく回復する兆しも見えますが、危機的な財政状況や少子高齢化などの問題は依然として深刻な状況にあります。その結果、国からの補助金、交付金は、今後ますます減少する方向にあり、各自治体におきましても、引き続き厳しい行財政運営を余儀なくされておりますが、そうした中にも、皆様方の付託とご期待に沿うべく、行政と町議会が一体となって「自然と歴史が育むふれあいと活力のある健康文化都市」の実現に全力を傾注してまいりたいと存じます。

新しい年を迎え、町民の皆様方のご健勝とご多幸を議員一同心よりご祈念申し上げますとともに、町議会への変わらぬご指導、ご鞭撻を今一度お願い申し上げます。年頭に当たったのご挨拶といたします。